



**Studio**

**27 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1395 HC**

**Prix NC**

**Cannes**

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans le centre de Cannes, appartement studio de 27m<sup>2</sup> avec terrasse de 4m<sup>2</sup> exposé Est, à 5 minutes à pied du Palais. Entrée, placards, Salle de douche invités avec vasque et WC Cuisine ouverte entièrement équipée, hotte, four, réfrigérateur, congélateur, plaque, machine à café Nespresso. Lit double 160cm x 200cm dans la pièce principale avec TV écran plat, ouvrant sur terrasse. Autres prestations : Climatisation Wi-Fi Équipé pour : 2 personnes.

In the city centre of Cannes, studio apartment of 27m<sup>2</sup> with east exposed terrace of 4m<sup>2</sup>, 5mn by foot from the Palais des Festivals. Entrance, cupboards, Shower room with washbasin and toilet Fully equipped opened kitchen, hob, oven, refrigerator, freezer, hot plate, Nespresso coffee machine. Double bed 160cm x 200cm in the principal room with flat screen TV, opening onto the terrace. Other equipment: Air conditioning Wi-Fi Equipped for: 2 people

## **AGENCE CANNES IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

